
令和４年度 第１回 静岡県立天竜高等学校春野校舎 学校運営協議会議事録 

 

１ 日時 令和４年６月１０日（金） 

２ 場所 静岡県立天竜高等学校春野校舎 応接室 

３ 委員 岩本 正義（学校後援会会⾧） 

河合 和夫（春野中学校校⾧） 

津村 公博（浜松学院大学教授） 

中村 功 （春野協働センター所⾧） 

井堀 典一（前 PTA 会⾧） 

     松本 常志（同窓会会⾧） 

           

４ 内容  

(1) 校⾧あいさつ・自己紹介  

  (2) 会⾧・副会⾧の選出 

(3) 学校評価について 

（ｱ）令和３年度「学校自己評価」「学校関係者評価」結果報告 

   （ｲ）令和３年度「生徒・保護者アンケート」結果報告 

（ｳ）令和４年度「学校経営計画」 

（ｴ）オンリーワンハイスクール（１年目の報告および２年目の計画） 

(4) ６限授業見学 

(5) 意見交換 

 

５ 議事録（要点） 

(1) 校⾧あいさつ・自己紹介 

   校⾧より学校運営協議会の趣旨を説明。各委員より自己紹介を行った。 

(2) 会⾧・副会⾧の選出 

     立候補がなかったため、会⾧に岩本後援会⾧、副会⾧に松本同窓会⾧を推薦。全員

異議なく承認された。 

(3) 学校評価について 

（ｱ）令和３年度「学校自己評価」「学校関係者評価」結果報告 

  副校⾧より、令和３年度「学校自己評価」および「学校関係者評価」結果につい

て報告をした。 

（ｲ）令和３年度「生徒・保護者アンケート」結果報告 

副校⾧より、令和２年度「生徒・保護者アンケート」結果について報告をした。 

（ｳ）令和４年度「学校経営計画」 

   校⾧より学校経営計画および目指す学校像について説明し、承認を得た。 



（ｴ）オンリーワンハイスクール（１年目の報告および２年目の計画） 

   副校⾧より春野校舎の１年目の取り組み（地域活動、遠隔授業の研究等）と、2 年

目の計画について報告した。 

 

(4) ６限授業見学 

   6 限の総合的な探求の時間を参観した。 

(5)  意見交換 

 〇 １人ひとり丁寧な指導に感銘を受けた。手本としたい。 

 〇 不登校傾向のある生徒についてはどうように対応しているか。 

 〇 中学校での不登校生徒への対応について。 

 〇 ICT 機器の持ち帰りはどのようにしているか。 

（小、中学校と大学での ICT 機器の利用についても報告） 

 〇 協働センターとしても協力できることがあれば、協力していく。 

 〇 ８月に伝統芸能保存のボランティア活動を企画している。春野校舎の生徒もぜひ参

加をお願いしたい。 

 〇 生徒にあった道を示してくれている。大変ありがたい。 

 

６ その他 

今年度は各学期に 1 回ずつ計３回開催する予定であること、さらに次回はスクールポリ

シーの原案に意見をいただきたい旨を連絡した。 


